



➤➤ ALUMNOS de la Prepa 15 salieron a las calles a celebrar en el Festival del Día de la Muerte.

## Festival del Día de la Muerte en Ocotán

■ Preparatoria 15 de la UdeG celebró por onceavo año consecutivo su tradicional Día de Muertos con desfile y altar

VERIDIANA SAAVEDRA PONCE

Desde hace 11 años alumnos y profesores de la Preparatoria 15 de la Universidad de Guadalajara realizan el Festival del Día de la Muerte, en el que involucran a la comunidad de San Juan de Ocotán, donde se ubica el plantel.

En esta ocasión, fueron cerca de 600 los participantes, todos caracterizados con temas relacionados con el Día de los Muertos, quienes se encargaron de interactuar con estudiantes de otras escuelas de distintos niveles a lo largo del recorrido desde la Preparatoria 15 hasta la plaza principal de la colonia.

En la actividad, además de los participantes que desfilaron, hubo una carroza dentro del recorrido, así como entrega de dulces para los niños de preescolar y primaria de la zona, a quienes además les explican cómo se monta un altar de muertos y cómo se elabora un tapete con aserrín de colores.

En este año la ofrenda estuvo dedicada a la Independencia y el altar a Miguel Hidalgo, además de la elaboración de seis tapetes con aserrín y la decoración del kiosco y las representaciones musicales a lo largo de la mañana.

“Esta tradición comenzó con la intervención de maestros de Arte y Diseño que siempre querían hacer algo alusivo a la muerte para rescatar la tradición mexicana y fue interno en los pasillos de la escuela, pero ahora salimos a San Juan de Ocotán”, explicó Lomelf Urquileta, directora de la preparatoria.